

CONFEMADERA configura el seu nou comitè executiu, amb una ampla representació de territoris i subsectors, entre els que hi forma part la Confederació Catalana de la Fusta, mitjançant el seu president Sr. Josep Aymerich.

La nova composició suposa un canvi generacional adaptant-se a les circumstàncies actuals.



Madrid, a 15 de noviembre de 2011.- Hoy se ha cerrado la composición de los órganos de gobierno de la Confederación Española de Empresarios de la Madera, CONFEMADERA, con lo que concluye el proceso electoral iniciado con la proclamación en la última Asamblea General, el pasado 29 de junio, de Francis Huidobro (Presidente de SEA Madera-Álava) como nuevo Presidente de la patronal de la madera.

El nuevo Comité Ejecutivo de CONFEMADERA lo componen además Antonio Baixauli, como Tesorero (en representación de FEVAMA-Comunidad Valenciana); seis Vicepresidentes: José Blasco (en representación de FEDERMUEBLE); Josep Aymerich (Confederación Catalana de la Fusta); Luis Enrique García (ASMADERA-CEARMADERA – Asturias-Aserradores y Rematantes); Elier Ojea (CONFEMADERA Galicia); Alfonso López (ANFTA-Tableros); y Tomás

Rubio (FEIM-Carpintería); así como Angel Martín (FEMAMM-Madrid); Arturo Rica (CEMCAL-Castilla y León); Bernardo Lorente (FEDEMCO-Envases y Embalajes); y Emilio Navarro (CONFEMADERA-Jaén Andalucía).

Como representación empresarial en el nuevo Comité Ejecutivo participan también representantes de las comisiones de CONFEMADERA de medio ambiente, salud laboral, diálogo social, Carpinteros de España, del proyecto 'Vivir con Madera', así como los representantes de la Confederación en CEI-Bois, Cepyme y Ceoe, y el Presidente Honorífico de CONFEMADERA, Pedro García Moya.

La composición de los nuevos órganos de gobierno de CONFEMADERA ha buscado la máxima representación de los territorios y los distintos subsectores que componen la industria de la madera en España, para que la gran diversidad existente en el sector se viera fielmente reflejada en los mismos.

El sector de la madera en España cuenta con un importante peso en todo el país, aunque algunas comunidades autónomas tienen una mayor concentración del mismo. Respecto al nivel de negocio generado, ocupan los primeros puestos la Comunidad Valenciana, con un 16,3% del total de la cifra de negocio del sector en España, Cataluña (15,9%), Galicia (11%), Andalucía (8,7%) y Comunidad de Madrid (8%); la Comunidad Valenciana destaca también por ser la que cuenta con mayor número de empleados, con el 16,1% del total de esta industria en España, seguida de Cataluña (14,3%), Andalucía (11,4%), Galicia (9%) y la Comunidad de Madrid (8,2%). Por número de empresas, se sitúa a la cabeza Cataluña (15,9%), seguida de Andalucía (15%), Comunidad Valenciana (12,4%), Madrid (8,6%) y Galicia (7,9%).

Según el Presidente de CONFEMADERA, Francis Huidobro: *“Se trata de un Comité Ejecutivo que mira hacia el siglo XXI, adaptado a las actuales circunstancias del sector y a las necesidades del momento, que busca aprovechar las ventajas del cambio generacional, pero recogiendo al tiempo el testigo de nuestros predecesores en la labor de representar y defender los intereses de la industria española de la madera.”*

[{Accés a la web de CONFEMADERA}](#)